



Mañana se clausurarán estas III Jornadas sobre Ámbitos y Perfiles Profesionales del Educador Social que se están celebrando en el Campus. / FOTO NICOL'S

## Educación ve necesario incluir al educador social en los centros

Hoy prosiguen las III Jornadas sobre Ámbitos y Perfiles Profesionales en las que participarán el director del CETI y representantes de Elín y Digmun

PAULINA RODRÍGUEZ

**CEUTA.** Con una buena acogida, en cuanto al número de asistentes que se dieron cita en el Salón de Grados del Campus Universitario, hoy se retomarán las III Jornadas sobre Ámbitos y Perfiles Profesionales: ideas para la iniciación profesional y la inserción laboral, un evento impulsado por la Facultad de Educación, Economía y Tecnología.

Precisamente el decano de este centro, Antonio Guzmán, fue uno de los encargados de inaugurar las jornadas. Una inauguración que contó también con la presencia del responsable de la Unidad de Programas Educativos, Javier Celaya, quien reconoció que era necesario buscar el modo de incor-

porar la figura del educador social en los centros educativos. Y es que, en opinión de Celaya, sería importante para los planes de convivencia y, por tanto, para reducir la conflictividad en las aulas así como para mejorar las tasas de abandono y fracaso escolar.

Eso sí, Celaya reconoció que es complicado alcanzar ese objetivo, al menos a corto plazo, a pesar de que se trata de una cuestión tratada en el comité de seguimiento del Convenio MECD.

También la directora general de Sanidad y Consumo, Rebeca Benarroch, apostó por la inclusión de estos trabajadores en los centros educativos. De hecho, Benarroch aseguró que hay "múltiples caminos" para arbitrar programas de co-

ordinación entre profesionales y que los educadores sociales puedan formar parte del organigrama de las diferentes consejerías de la Ciudad.

Por su parte, el vicedecano de Prácticas e Innovación Educativa de la Facultad de Educación, Christian Alexis Sánchez, destacó el gran trabajo realizado para organizar unas jornadas en las que participan más de una veintena de entidades. "Ofrecemos un mapa real de posibilidades profesionales", aseguró Sánchez.

Hoy pasarán por estas jornadas el director del CETI, representantes de asociaciones como Elín o Digmun o del Plan sobre SIDA.

Ya mañana intervendrá la jefa del Área de Menores, Toñi Palomo, así como diferentes

### APUNTES

- ◆ **MENORES.** Mañana, la jefa del área de Menores de la Ciudad expondrá las diversas opciones de prácticas formativas que tienen los estudiantes del grado de Educación Social en este ámbito.
- ◆ **Prisiones.** La figura del educador social en los centros penitenciarios será otro de los asuntos a abordar en estas jornadas.

membros del Sistema de Protección de Menores y del Equipo de Intervención con Menores Infractores. También se hablará de la figura de educador social en los centros penitenciarios.

## Cepaim programa un curso de informática gratuito

**E.P./CEUTA.** El Programa 'Adelante', financiado por el Fondo Social Europeo, comienza a tener presencia en la ciudad autónoma gracias a la Fundación Cepaim. La entidad ha organizado un curso de Informática Básica, totalmente gratuito, destinado a mujeres.

La formación se llevará a cabo en la Confederación de Empresarios desde el próximo 27 de febrero y hasta el 14 de marzo. Un curso de lunes a viernes, y en horario de 9:00 a 14:00 horas, con un total de 60 horas lectivas.

Durante esta formación, las mujeres asistentes aprenderán contenidos como el conocimiento del ordenador, ofimática básica, Internet para buscar trabajo, redes sociales, gestiones administrativas a través de Internet e igualdad de oportunidades y violencia de género.

Además, la Fundación Cepaim pone a disposición de las interesadas que lo necesiten becas para el transporte que sea necesario para realizar el curso. Quienes deseen participar pueden formalizar la preinscripción llamando al teléfono 674 24 54 35 o a través del correo electrónico [nuriaot@cepaim.org](mailto:nuriaot@cepaim.org). Hay 12 plazas disponibles.

El programa 'Adelante' está dirigido a mejorar la inserción socio-laboral de mujeres en situación de vulnerabilidad. Además, la intención de la Fundación Cepaim es trabajar también con las empresas y profesionales que tratan con los colectivos más desfavorecidos.

La entidad ha desarrollado diferentes iniciativas en diferentes puntos de España y ya cuenta con más de 40 centros. El programa que pretende implantarse en Ceuta combina medidas específicas dirigidas a mujeres con otras de transversalidad para la igualdad de género. Uno de los objetivos es mejorar la empleabilidad del colectivo.

## AUTOBUSES HADÚ-ALMADRABA, S.L.

- |                                     |                                   |
|-------------------------------------|-----------------------------------|
| 1 Constitución-Recinto - San Amaro  | 5 Constitución - Benzú            |
| 2 Constitución - Zurrón             | 6 Constitución - Juan Carlos I    |
| 3 Constitución - La Libertad        | 7 Constitución - Frontera         |
| 4 Constitución - Manzanera-Puntilla | 8 Constitución - Príncipe Alfonso |

UTILICE LOS TRANSPORTES PÚBLICOS



[www.autobuseshadu.com](http://www.autobuseshadu.com)